

2020年5月26日

各位家长大家好:

這一段時間因為新型冠狀肺炎的影響，導致學生不能到校上課，必須在家實施網路教學，無論是家長、學生或是老師大家都很辛苦，從6月1日起學校恢復正常上課，高中部因為人數都不到20名，中學部三年級因為面臨升學考試，實施全天到校上課，但因中學部三年級人數超過20名，上課地點為四樓會議室，小學部及中學部一、二年級因人數多，每班人數平均分為A、B兩班，分上午及下午班上課，例如第一週A班上午班，B班下午班，第二週B班上午班，A班下午班，AB兩班的分配由導師分配，除中三及高中部學生需帶便當外，小學部及中一、中二學生不需帶便當來校，另請各位家长在家先量貴子弟體溫，如果37度以上請勿來校，學校也會在校門口量學生體溫，體溫超過37度將會聯絡家長並請學生回家，離家後請戴好口罩，未戴口罩禁止進入學校，敬請各位家长諒解及配合，最後敬祝各位家长身體健康!

東京中華學校校長劉劍城敬上

2020年5月26日

保護者各位

いつも学校の教育活動に対してご理解をいただいておりますことを感謝申し上げます。

新型コロナウイルスの影響で、休校になり、生徒は在宅自習やオンライン授業を余儀なくされています。保護者様、お子様そして先生達は大変ご苦労察いたします。6月1日より学校再開いたしますが、感染防止のため以下の措置を講じたいと考えています。高中部は各クラスの人数が20人未満、中三は進学を臨んでいるため、平常通りに授業を行います。中三の人数は20人を超え、授業は4階会議室に変更します。小学部、中一、中二は人数の原因で、分散登校を実施します。各クラスは人数によってA班とB班に分かれます、第一週目A班は午前授業、B班は午後授業、第二週A班は午後授業、B班は午前授業の形で分散登校します。各クラスのA班、B班の区分は各担任の指示に従ってください。高中部と中三の生徒はお弁当を用意して一日授業を行います、小学部、中一、中二のお弁当の準備は必要ありません。毎日登校前に必ず体温を測ってください、37度以上の場合は学校を休んでください。毎日入校する際、先生が生徒の体温を測って、37度を超えた場合は保護者に連絡して帰宅させます。外出時に必ずマスクの着用、マスクしていない場合は入校禁止となりますのでご了承ください。お子様が学校で安全、安心な学習できる対策なので、ご協力をよろしくお願い致します。

東京中華學校校長劉劍城